

中小だより

第2学期始業式にあたって

校長 中島 洋子

昨日まで静かだった中結城小学校に、皆さんの元気な顔が戻ってきました。

さて、夏休みを迎えるに当たり、『あいす』という3つお願いをしました。「あいさつ」「命」「進んで勉強」です。朝登校してきた皆さんの元気な顔を見て、お願いをしっかりと守って生活してくれたものと確信しています。

さて、今日から2学期が始まります。まだまだ暑い日が続きますが、1年中最もさわやかな気候に恵まれ、「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」などと言われるように、学習や運動に取り組む絶好の季節です。運動会や遠足が待っています。楽しいことは大いに楽しみ、やるべきことはしっかりと行い、実りのある楽しい2学期にしてください。

2学期のキーワードは、「は・あ・と」プラス1です。

話をしっかりと聞くことで、毎日の授業がよく分かります。

あいさつを元気よくすることで、元気が出てきます。

友だちと仲良くすることで毎日の生活が楽しくなります。

そして、プラス1 「自分の命は自分で守る」。熱中症、そして新型コロナウイルスに感染しないよう、「石けんを手洗い」「少し離れる」「マスクをつける」などをしっかりと守って充実した2学期にしていきましょう。



2学期にがんばりたいこと<放送による始業式で発表しました>

「2がっきにがんばりたいこと」

1年 にしむら しんご

はじめてのなつやすみは、みじかかったけど、たのしかったことがあります。それはいえでおとうとたちとプールであそんだことです。とってもあつかったので、みずがためたくてきもちがよかったです。

きょうからはじまる2がっきにがんばりたいことが2つあります。まず、1つ目は、こくごです。じゅぎょうちゅうに、ひらがなのかきじゅんをまちがえてしまうことがおおいからです。そのかきなおしをしているあいだにじゅぎょうがすすんでしまうのでおくれしてしまいます。なので、ひらがなのかきじゅんをまちがえないようにがんばりたいです。つぎに2つ目は、クラスのともだちともっとなかよくなることです。1がっきに、あたらしいともだちが、たくさんできたけど、もっともっと1ねん1くみのみんなと、なかよくなりたいからです。そのために、クラスのともだちにも、おはようのあいさつを、じぶんからできるようにしたいです。さいごに、9月には、うんどうかいがあるので、とてもたのしみです。1がっきより、べんきょうも、うんどうも、たくさんのもだちとなかよく、いっしょうけんめいがんばりたいです。

「2学期にがんばりたいこと」

3年 よし川 れい

夏休みがあつという間に終わって、今日から2学期の始まりです。わたしは2学期の目ひょうを3つたてました。

1つ目は、はやく走れるようになることです。わたしは足がおそくて、今までのじきゅう走大会では上位に入れませんでした。だから、少しでもはやくなれるように、これから練習をかさねて行きたいと思います。

2つ目は、友だちをもっとふやすことです。できるだけいろいろな人と話すチャンスを作って、友だちをたくさん作りたいと思います。

3つ目は、習いごとの新体そうがうまくなることです。1年生からやっていて、大会にも出てきました。今年も、一人えんぎで大会に出て、いい結果を出せるように、たくさん練習をしようと思います。

この3つの目ひょうを中心に、2学期も元気にがんばりたいと思います。

「2学期にがんばりたいこと」

5年 川村 魁都(かいと)

短い夏休みが終わり、今日からまた学校生活が始まりました。これから、ぼくががんばりたいことが3つあります。

1つ目は、算数です。4年生のころから内容が難しくなってきた、授業に集中できなくなりました。特に、わり算が苦手なので、しっかり集中して、ていねいに問題を解いていこうと思います。

2つ目は、読書です。読書は、学校に来て宿題を出したら、好きな本を読むことになっています。今はまだ20冊くらいなので、50冊読むことを目標にして、色々な本のおもしろさを味わいたいと思います。

3つ目は、運動会です。コロナウイルスの影きょうで、今までと同じような運動会にはならないと思いますが、ダンスや紅白リレーなど、しんけんに取り組み、全力でやりたいと思います。また、5年生なので係の仕事もあります。どの係になるか分かりませんが、自分の競技と同じようにがんばりたいです。

以上の3つのことを目標にして、落ち着いて生活し、楽しい学校生活を送りたいです。

新しい先生がいらっしゃいました

8月17日から本校に新しい先生がお見えになりました。岩崎先生です。月曜日から金曜日が勤務日となります。学校運営補助員として、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、各教室や流し、トイレなどの消毒作業や給食の準備などを行ってくださいます。よろしくお願いいたします。



P T A 奉仕作業 ありがとうございます

今年は梅雨の時期が長く、例年より雑草も伸びています。そのため、6月から毎月行われているP T A 奉仕作業につきましては、会員の皆様に深く感謝申し上げます。職員や子ども達の活動だけでは、敷地も広く、樹木も多い緑豊かな中結城小学校をきれいにすることは困難です。

保護者の皆様の奉仕活動により、子ども達はわんぱく広場で元気に遊ぶことができます。環境整備は、子ども達の健やかな育成に欠かせません。早朝からの活動で、大変とは思いますが今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

